ACTA DE LA NOVENA REUNIÓN ORDINARIA DE LA REGIÓN VII.

Siendo las 11:10 once horas con diez minutos del día martes 22 de noviembre del 2022, de acuerdo con la convocatoria emitida mediante oficio 279/2022, signado por el Licenciado Bernardo Martínez Monroy, Contralor Municipal de Jerécuaro, Guanajuato y Coordinador de la Región VII, con fundamento en lo establecido por los artículos 1 y 2 fracciones III y IV, 18 al 23, 27, 28 y 30, fracciones IV, V, VI, VII y X, 31 y 32 fracciones III y IV y 33 fracciones IV, V y VIII de los Estatutos de la Alianza de Contralores Estado-Municipios, se encuentran reunidos los integrantes de la región VII, en el Centure, Carretera Jerécuaro-Maravatío km 21+100 Tarandacuao, Gto, con la finalidad de celebrar la Novena Reunión Ordinaria del Periodo 2022, bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA:

- 1. Pase de Lista.
- 2. Lectura del orden del día y en su caso aprobación.
- 3. Bienvenida a cargo del Municipio de Tarandacuao, Guanajuato.
- **4.** Mensaje por parte del Titular de la Secretaría de Transparencia y Rendición de Cuentas, el Contador Público Carlos Salvador Martínez Bravo.
- 5. Informe de la Octava reunión de la comisión.
- 6. Firma de Actas.
- 7. Elección o ratificación del Coordinador o Coordinadora Regional.
- 8. Asuntos Generales.
- Clausura de reunión a cargo de la Secretaría de la Transparencia y Rendición de Cuentas.

DESARROLLO DE LA SESIÓN.

1. Pase de Lista.

Para el desahogo de la presente reunión de la Comisión de la Alianza, el Licenciado Bernardo Martínez Monroy, Contralor Municipal de Jerécuaro, Guanajuato y Coordinador de la Región VII, da la más cordial bienvenida a los integrantes de la región VII y procede al pase de lista correspondiente, asentando la presencia de las personas siguientes:

Nombre	Cargo	Asistencia
Lic. Bernardo Martínez Monroy	Contralor Municipal Jerécuaro y Coordinador de la Región VII.	Si
Lic. Mario Mejía Marrón	Contralor Municipal de Acámbaro.	Si
Lic. Héctor Marcelo Medina Granados	Contralor Municipal de Coroneo.	No
Lic. Yassay Daniel Durán Cázares.	Encargado, Santiago Maravatío	No
Lic. Cutberto Mata Becerra	Contralor Municipal de Salvatierra.	Si
Lic. Anais Stephany Martínez Sánchez	Contralora Municipal de Tarandacuao.	si
Lic. Alejandro López Tirado	Contralor Municipal de Tarimoro.	Si

M

1

de Cuentas.
Coordinador operativo de la Secretaría de la Transparencia y SI Rendición de Cuentas.

2. Lectura del orden del día y en su caso aprobación.

Continuando con el uso de la voz el Licenciado Bernardo Martínez Monroy, da lectura del orden del día y a su vez, solicita a los integrantes de la región VII, se manifiesten si están de acuerdo con los asuntos a tratar en esta sesión y en su caso para aprobación.

Con 5 votos a favor, por parte de los integrantes de la región VII, se aprueba el orden del día en los términos propuestos.

3. Bienvenida a cargo del Municipio de Tarandacuao, Guanajuato.

A continuación, el Licenciado Bernardo Martínez Monroy, Contralor Municipal de Jerécuaro, concede el uso de la voz a la alcaldesa de Tarandacuao, Guanajuato, quien da la más cordial bienvenida a esta novena reunión y exhorta a los integrantes de la Alianza de Contralores a trabajar todos unidos por el bien de nuestro Estado de Guanajuato.

 Mensaje por parte del Titular de la Secretaría de Transparencia y Rendición de Cuentas, el Contador Público Carlos Salvador Martínez Bravo.

A continuación, el Licenciado Bernardo Martínez Monroy, Contralor Municipal de Jerécuaro, Guanajuato, concede el uso de la palabra al **Maestro Ricardo Cortés Morales**, **presidente de la Alianza de Contralores Estado-Municipios**, quien manifiesta que las regiones se tienen que fortalecer para que a su vez las mismas contralorías mejoren. Es importante dar seguimiento a los trabajos que tenemos como región y con las contralorías al interior de los ayuntamientos.

Agradece también a la alcaldesa por el espacio que nos brinda en este Municipio de Tarandacuao, para poder llevar a cabo la reunión programada y nos manda saludos por parte del Secretario de la Transparencia, el C.P. Carlos Martínez Bravo, informando del cambio de representante como Coordinador de la Región VII.

En este acto nos acompaña la Lic y M.C.G. Andrea Mejía Alvarado, donde funge como observadora del cambio o ratificación de la Coordinación.

5. Informe de la octava reunión de la comisión.

En uso de la voz, el **Licenciado Bernardo Martínez Monroy**, Contralor Municipal de Jerécuaro y Coordinador de la Región VII, informa sobre los puntos tratados en la Octava reunión del día 3 tres de noviembre en Silao, Gto; también se informa del seguimiento de los Estatutos de la Alianza de Contralores.

6. Firma de Actas. A continuación el Licenciado Bernardo Martínez Monroy, Contralor Municipal de Jerécuaro pasa las actas pendientes de firmar, por parte de los integrantes de las Contralorías Municipales de la Región VII, firmando los que asistieron, siendo esto a las 12:40 doce horas con cuarenta minutos.



7. Elección o ratificación del Coordinador o Coordinadora Regional.

En uso de la voz, el Licenciado Bernardo Martínez Monroy, Contralor Municipal de Jerécuaro y Coordinador de la Región VII, nos hace de conocimiento que para en proceso de Elección de Coordinador (a) y suplente, nos acompañan por parte de la Comisión de Contralores, la Lic. Andrea Mejía Alvarado, Coordinador de la Región I y Contralora Municipal de Victoria, por parte de la Secretaría de la Transparencia y Rendición de Cuentas, nos acompaña, C. P. Ma. Cristina Aguilar Valtierra, Directora Operativa y representante de la Secretaría en la presente reunión.

C. P. Ma. Cristina Aguilar Valtierra, Directora Operativa y representante de la Secretaría en la presente reunión, solicitó a las y los presentes manifiesten de manera abierta y espontanea si tienen interés en postularse para participar como Coordinador o Coordinadora de la Región VII, para lo cual les pidió, expresar de viva voz, sus deseos de participar y den un mensaje a los presentes, del porque quieren ser coordinador (a) regional.

A lo que en uso de la voz la Titular de la Contraloría Municipal que a continuación se enuncia manifestó su deseo.

 Licenciada Anais Stephany Martínez Sánchez, Titular de la Contraloría Municipal de Tarandacuao.

Una vez expresado el interés de la contralora, antes mencionada para coordinar esta región, se solicitó a los presentes proceder a la elección, misma que se desarrolló a través de votación directa, en uso de la voz, por lo que se preguntó a cada uno de los titulares y/o encargados de las contralorías municipales presentes, manifiesten su intención de voto, mencionando el nombre del postulante.

Una vez llevado a cabo el proceso de votación se eligió por mayoría/unanimidad de votos a la Lic. Anais Stephany Martínez Sánchez, Titular de la Contraloría Municipal de Tarandacuao, como coordinadora regional para el periodo 2023.

De igual manera se solicitó por parte de la C. P. Ma. Cristina Aguilar Valtierra, Directora Operativa y representante de la Secretaría en la presente reunión, manifiesten de manera abierta y espontanea si tienen interés en postularse para participar como Suplente de Coordinador o Coordinadora de la Región VII, para lo cual les pidió, expresar de viva voz, sus deseos de participar.

A lo que en uso de la voz la titular de la Contraloría Municipal que a continuación se enuncia manifestando su deseo.

Lic. Cutberto Mata Becerra Titular de la Contraloría Municipal de Salvatierra y Lic Mario Mejía Marrón Titular de la Contraloría Municipal de Acámbaro.

Una vez expresado el interés para la suplencia de ésta región se solicita a los presentes procedan a la elección a través de votación directa y abierta.

Una vez llevado a cabo el proceso de votación se eligió al Licenciado Cutberto Mata Becerra, Titular de la Contraloría Municipal de Salvatierra, por mayoría de votos.

Por último, la C.P. Ma. Cristina Aguilar Valtierra, Directora Operativa y representante de la Secretaría en la presente reunión, comunicó a la Coordinadora Electa, que será protestada con los integrantes de la Comisión de Contralores de ésta Alianza, en la XCI (nonagésima primera) Asamblea Plenaria, en fecha 09 de diciembre del 2022, en las instalaciones del INFORUM, del

municipio de Irapuato.

8. Asuntos Generales.

En esta reunión no hay asuntos generales que tratar.

 Clausura de la reunión a cargo de la Secretaría de Transparencia y Rendición de cuentas.

Para el cierre de los trabajos de esta Novena Reunión Ordinaria de la región VII, se concede el uso de la voz al Maestro Ricardo Cortés Morales, presidente de la Alianza de Contralores Estado-Municipios, para que lleve a cabo el acto de clausura de la presente reunión, quien agradece a los presentes por todos y cada uno de los trabajos realizados, así como a los integrantes del Ayuntamiento de Tarandacuao, a través de la Regidora Licenciada Flor del Carmen Millán Sánchez.

Previa lectura de quienes participaron en el desahogo de la presente reunión y enterados de su contenido, alcance y fuerza legal y no habiendo otro asunto que tratar, se da por terminada la misma, siendo las 13:08 trece horas con ocho minutos del día de su inicio, se firma por duplicado para debida constancia en todas sus fojas al margen y al calce por los que en ella intervinieron.

FIRMAS DE INTEGRANTES DE LA REGION VII

Lic. Bernardo Martínez Monroy

Confider Municipal de Jerécuaro y

gordinador de la Región VII.

Lic. Mario Mejía Marron

Contralor Municipal de Acámbaro.

Anais Stephany Martínez Sánchez

Contralora Muhicipal de Tarandacuao.

Lic. Ernesto Salvador González Gómez

Coordinador Operativo de la Secretaría de la Transparencia y Rendición de Cuentas Lic. Cutberte Mata Becerra Contralor Manicipal de Salvatierra. Lic. C. P. Ma. Cristina Aguilar Valtierra

Directora Operativa de la Secretaría de
la Transparencia y Rendición de

Cuentas.

Lic. Alejandro López Tirado Contralor Municipal de Tarimoro.